

Centro de Hijos de Tocopilla El Loa dona insumos médicos a las Damas de Rojo

Tocopillanos residentes en la vecina provincia ya están organizando -además- las tradicionales fiestas navideñas para fin de año.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Como es tradicional en cada aniversario comunal, el Centro de Hijos de Tocopilla El Loa realizó una importante donación al voluntariado Damas de Rojo del Puerto Salitrero.

Esta acción se realiza debido a que los tocopillanos radicados en El Loa "apadrinaron" a esta institución y durante todo el año les ayudan con distintos insumos y aportes, para que puedan cumplir a cabalidad con su noble misión por los pacientes del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada.

DONACIÓN
 En esta oportunidad les en-

700

31

mil pesos en pañales de adulto, fue la donación que recibieron las Damas de Rojo.

de marzo de 1978 se concretó la fundación del Centro de Hijos de Tocopilla El Loa.

tregaron una gran cantidad de pañales de adulto, los que equivalen a \$700.000 en aporte.

Esto se suma a las otras donaciones realizadas a las Damas de Rojo durante todo el año.

"Nos hicimos presentes como todos los años con las Damas de Rojo de nuestro querido puerto. Como Centro de Hijos de Tocopilla nos sentimos muy orgullosos de aportar con un grano de arena con nuestros co-

terráneos", expresaron los integrantes del Centro de Hijos de Tocopilla El Loa, quienes señalaron que continuarán apadrinándolas y apoyándolas en cuanto ellas lo necesiten.

DAMAS DE ROJO

Es un voluntariado fundado el 4 de octubre de 1962 y tiene por finalidad brindar ayuda material y espiritual a los enfermos hospitalizados, como también, servir de nexo entre ellos y sus fa-



LAS DAMAS DE ROJO AGRADECIERON ESTE NOBLE GESTO DE LOS TOCOPILLANOS RADICADOS EN EL LOA.



EL CENTRO DE HIJOS DE TOCOPILLA EL LOA "APADRINÓ" A LAS DAMAS DE ROJO Y SIEMPRE LES APOYAN.

miliares.

FIESTAS DE FIN DE AÑO

A su vez, el Centro de Hijos de Tocopilla El Loa indicó

que ya se están organizando, como todos los años, para la realización de las tradicionales fiestas de navidad en el Puerto Salitrero.

Esto, porque les han llegado varias cartas solicitándoles apoyo para concretar estas festividades en distintos lugares de Tocopilla.★

Toconillanas resultaron beneficiadas

MUNICIPALIDAD.